

*Tu peux être fière de ton beau parcours sur la planète Terre.
Tu peux être fière de toutes les personnes et groupes
dont tu as pris soin avec tant de générosité.
Te voilà libérée.
Tu resteras toujours présente au fond de nos cœurs.*

Sa fille Nora Delaloye à Renens,
Son fils Vincent Delaloye, son épouse Nathalie,
leurs enfants Samuel et Jonathan à Blonay,
Ses petits-enfants Gaëlle, Lucien,
et leur maman Françoise Delaloye à Renens,
ainsi que les familles parentes, alliées et amies
ont la tristesse de vous faire part du décès de

Madame Olga Delaloye

Elle nous a quitté, le 18 décembre 2017, à l'âge de 90 ans.
La messe d'adieu sera célébrée à la Chapelle Saint-Roch à Lausanne le
22 décembre à 13 h 30 en présence de sa famille et de ses proches amis.
Olga repose en la chapelle mortuaire de Saint-Roch,
Rue Saint-Roch 19, 1004 Lausanne.